

# Bunte Tücher wallen überm Rasen

Beim Sommerfest des Karpfenfängerkindergartens gab es auch eine Spende

**HESSISCH LICHTENAU.** Das Sommerfest des Karpfenfängerkindergartens Hessisch Lichtenau fand auf dem Sportplatz an der Heinrichstraße statt. Eingeladen hatte in diesem Jahr der Elternbeirat des Kindergartens, der das Fest mit der Unterstützung engagierter Eltern ausrichtete.

Bei herrlichem Sommerwetter waren viele Kindergartenkinder mit ihren Elterngekommen. Mit einer Hüpfburg, Kinderschminken, Kleinfeldfußball und vielen anderen Spielmöglichkeiten war für Abwechslung gesorgt.

Am Rande der Feier übergab Thomas Siemon, ein engagierter Kindergartenvater und gleichzeitig Vertreter der Budo-Sparte des TV 1894 Hessisch Lichtenau, eine Spende



**Bunt und wallend:** Auch eine Vorführung mit dem Schwungtuch hab es beim Fest des Karpfenfänger-Kindergartens.

Foto: zlr

von 150 Euro an den Elternbeirat des Kindergartens. Der Verein hatte bei einer Aktion auf dem Hessestag Eintrittsgelder erhoben, die nun dem

Elternbeirat für seine Arbeit zugunsten der Kindergartenkinder zur Verfügung gestellt wurden. Eine beeindruckende Kostprobe ihres Könnens gab

die Taekwondo-Gruppe unter der Leitung ihres Trainers Thomas Siemon bei einer kurzen Vorführung zu Beginn des Sommerfestes. (zlr)

